

Spende für historischen Johannisfriedhof

Osnabrücker Service-Betrieb saniert die Hauptwege

Osnabrück (eb) – Der Verein Freunde und Förderer der St.-Elisabeth-Pflege des Paulsheimes unterstützt mit einer Spende die Sanierung des historischen Mosaikpflasters auf dem Johannisfriedhof. Die Bewohner unternehmen gerne kleinere Spaziergänge durch den benachbarten historischen Friedhof mit Parkcharakter.

Finanzvorstand Thomas Fillep bedankt sich im Namen der Stadt und lobt: „Bürgerschaftliches Engagement ist sehr ehrenwert und hilft unserer Stadt, sich weiter zu entwickeln. Über finanzielle Beiträge freue ich mich als Finanzvorstand umso mehr, zumal der Verein schon in den Vorjahren gespendet hat.“

„Die historischen Pflasterflächen waren durch die Belastung über die Jahrhunderte teils stark aufgewölbt, so dass Barrierefreiheit nicht mehr überall gegeben war. Auch durch Wurzeln waren größere Stolperstellen entstanden“, erklärt Stefan Langkamp vom Osnabrücker Service-Betrieb (OSB), der die Bauleitung für die Überarbeitung der gepflasterten Hauptwege inne hat. Gepflastert werden die Hauptwege der 1., 2. und 3. Abteilung des Johannisfriedhofs.

Franz Paul, Geschäftsführer



Das historische Mosaikpflaster wird neu verlegt.

PR-Foto

der St.-Elisabeth-Pflege GmbH will mit der Spende nicht nur Historisches bewahren, sondern auch für seine Bewohner ein schönes nachbarschaftliches Umfeld schaffen und dazu gehöre eben der Johannisfriedhof. Der Förderverein hatte in der Vergangenheit schon die Sanierung der wassergebundenen Wege bezuschusst.

Zur Umgestaltung der Friedhöfe in Parks gehört die Sanierung der Mosaikpflasterwege. Auch werden die wassergebundenen Wege in Zusammenarbeit mit dem Jobcenter und mit Förderung der Deutschen Stiftung Denkmalschutz überarbeitet.

Die Stadt und die Treuhandstiftung „Historisches Bewahren“ arbeiten kontinuierlich an der Einbindung von Grabbesitzern, Nachbarn und interessierten Nutzern bei der Entwicklung neuer Nutzungsideen, dem Einwerben finanzieller Mittel und der Einladung zu den verschiedenen Kulturveranstaltungen. Nutzungsinteressenten aus der Bürgerschaft sind herzlich willkommen, genauso Spenden, auch für spezifische Friedhofsbeiräte oder individuelle Gräber.

Mehr Infos zur Treuhandstiftung: www.osnabrueck.de/gruenumwelt/78200.asp